



堀越高校には11の運動部、
4つの文化部、9つの同好会があります。
全国大会を目指す部活動から
同じ趣味の仲間が集まる部活動まで様々です。
“勝利”“作り上げる”という
同じ目標に向かうことで絆が生まれ、
生徒たちは成長していきます。



小学校の時に始めた
軟式野球を続けてい
ます。今年は練習試
合で負けたチームと
本大会でも対戦。1対
3で敗れて悔しい思
いをしました。必ず、
来年はリベンジしま
す。仲間と一つの目
標に向かって、汗を
流す瞬間が大好き
です。堀越高校の良
い所は明るさです。
勉強も部活動も学
校行事も、全員で
明るく前向きに取
り組めます。私は
将来、人の役に立
てる人になりたい
です。そのためにも
悔いのない高校生
活を過ごして、人
として成長してい
きたいと思いま
す。



家族と始めたボウ
リング。今の目標
はプロボウラーに
なることです。高
校入学後、初め
て出場した公式
戦は最悪の結果
に終わり、心が
ズタズタになり
ました。あの時
の悔しさを胸に
、一人でも多く
の選手を追い越
したいと練習を
重ねた結果、昨
年の全国高等学
校対抗ボウリン
グ選手権大会女
子ダブルスで準
優勝することが
出来ました。堀
越高校は、応援
してくれる多く
の仲間、先生、
家族に見守られ
て自分の成長を
実感できる素晴
らしい環境です。